

Agence de Développement Économique de la Corse (ADEC)

Appel à Manifestation d'Intérêt

Mission promotionnelle à la Semaine NumériQC de Québec

(du 4 au 8 Avril 2022)

Le présent Appel à Manifestation d'Intérêt est destiné à identifier des **entreprises corses du secteur de la Tech et du numérique**, intéressées à participer aux conférences et échanges de l'évènement « la **Semaine NumériQC** » visant à permettre une découverte du marché professionnel **canadien** et de son écosystème **numérique**, ainsi que des dernières **innovations** du secteur. L'évènement se tiendra en présentiel à Québec, Canada et également en ligne du 4 au 8 avril 2022.

La Semaine NumériQC c'est quoi ?

L'ADEC, l'Agence de Développement Economique de la Corse a choisi le Canada comme territoire de réflexion sur le sujet du **Numérique et de l'Innovation**.

La Semaine NumériQC est l'un des évènements majeurs dans le domaine de l'innovation et du numérique sur le continent nord-américain. Tout au long de cette semaine, les entreprises participantes pourront découvrir les dernières tendances numériques et les technologies les plus innovantes.

L'Agence de développement économique de la Corse a souhaité **permettre aux entreprises insulaires** (dans la limite de 5) de prendre part à l'évènement en ligne « La Semaine NumériQC » sur le thème du **numérique et de l'innovation**. L'ADEC propose aux entreprises intéressées de prendre part à cet évènement d'envergure internationale, afin d'assister à des conférences et ateliers avec des experts et entreprises leaders autour des thématiques de cette nouvelle édition : **Innovations gouvernementales, Culture numérique, E-commerce, Cybersécurité, Réalité Augmentée et Virtuelle, Innovations en assurance, Intelligence Artificielle** ou encore **E-tourisme**.

Après avoir été reporté en 2020 puis s'être tenu en ligne en 2021, la Semaine NumériQC fait son retour en format hybride en 2022, plus de 4000 professionnels du numérique et proposera plus 250 conférences et ateliers.

Cette année, plusieurs thématiques sont au programme :

- **Innovations Gouvernementales** : Découvrez des projets gouvernementaux concrets qui ont réellement eu un impact positif dans la vie des citoyen·nes. Exemple de conférence : *Exemple de conférence : Comment le UX transforme des projets pour qu'ils soient une réussite : l'exemple de la RAMQ par la Régie de l'Assurance Maladie du Québec*
- **E-commerce** : Discutez de marketing numérique, de growth hacking, de B2B eCommerce, de canaux de ventes et plus encore ! *Exemple de conférence : conférence de Jean-Sebastien Crevier de WeCook*
- **Intelligence Artificielle (IA) et données** : Discutez des dernières percées en matière d'intelligence artificielle, et le positionnement international de la région de Québec. *Exemple de conférence : la recherche en IA à l'aube du métavers par l'Université McGill et Facebook Meta*
- **Cybersécurité** : Fédérateur et rassembleur, cet événement permet d'ouvrir la discussion sur les grands enjeux du domaine de la cybersécurité. Mise en avant des dernières avancées dans le domaine et présentation de cas concrets seront au programme de la journée dédiée à la sécurité de l'information sur internet. *Exemple de conférence : l'identité, notre bien le plus précieux par CGI*
- **Réalité augmentée et virtuelle** : Parcourez avec les expert·es de l'industrie les marchés potentiels et les technologies accessibles. *Exemple de conférence : Le métavers par Triptyq Capital*
- **E-tourisme** : Une journée de conférences et d'ateliers axée sur l'innovation technologique au service du milieu touristique. *Exemple de conférence : L'innovation en tourisme : des solutions concrètes pour demain ! par MT Lab*
- **Innovations en assurance** : Une occasion de découvrir les innovations en assurance, de la conception des produits jusqu'à l'expérience client. *Exemple de conférence : Automatiser l'explication des contrats d'assurance, rêve ou réalité ? par Baseline*
- **Culture numérique** : Les possibilités de valorisation de la culture par le numérique et celle de création grâce au numérique sont multiples et peuvent s'illustrer sous diverses applications. *Exemple de conférence : NFT et jeux vidéo, quand la blockchain vient bousculer le divertissement numérique par le cabinet ROBIC*

Parmi les entreprises, experts et partenaires présents pour échanger et partager avec les participants : **Facebook Meta, la SAQ, l'Université McGill de Montréal, l'Université Laval de Québec, le Gouvernement du Québec, Ubisoft, l'organisme Québec Numérique, Québec International** et bien d'autres.

La programmation complète est à retrouver à l'adresse suivante : [Programmation - Rendez-vous IA Québec - Québec International \(quebecinternational.ca\)](https://quebecinternational.ca).

Pourquoi y aller ?

La région du Québec étant connu mondialement pour son aspect innovant et avant-gardiste dans le domaine de l'Intelligence Artificielle et plus généralement de la Tech, une participation à cet événement permettra de prendre connaissance des dernières innovations et des acteurs présents sur le marché.

En participant, l'objectif est de permettre aux entreprises insulaires concernées, de réseauter, de prendre connaissance du marché étranger et ainsi de se positionner à l'international.

De plus, l'ADEC ayant déployé une VIE (Volontaire International en Entreprise) à Québec depuis mars 2020, les entreprises sélectionnées disposeront d'un accompagnement personnalisé.

Vous êtes une entreprise corse du secteur du Numérique ou de la Tech et vous souhaitez participer à cet événement ?

Voici les modalités de participation :

Qui peut participer ?

L'appel à manifestation d'intérêt s'adresse à toute entreprise (au sens communautaire du terme), à jour de ses cotisations fiscales et sociales, institution, ayant son siège social ou disposant d'un établissement secondaire en Corse (à la condition que l'activité soit réelle).

Sont exclues :

- Les grandes entreprises (au sens de la définition de la Commission européenne),
- Les structures assimilables à des entreprises en situation de difficulté avérée.

Comment participer ?

La participation à cet appel à manifestation d'intérêt pour la **Semaine NumériQC 2022** est ouverte aux entreprises corses dont l'activité est assimilable à l'une des thématiques abordées par l'événement.

Pour y participer, vous devrez envoyer un mail de candidature (formats acceptés Word et PDF) en indiquant vos préférences sur les thématiques proposées.

Le soutien de l'ADEC

Pour les 5 entreprises sélectionnées, l'ADEC prend en charge :

- Le prix du billet pour participer **en ligne** aux conférences et avoir accès à la plateforme en ligne de la Semaine NumériQC
- L'accompagnement par la VIE de l'ADEC en Amérique du Nord à travers une rencontre Teams en amont du salon et une rencontre de suivi à la fin de l'événement
- La possibilité d'organiser des rencontres BtoB en ligne avec nos partenaires de [Québec International](#) et l'incubateur technologique [Le Camp](#)

Modalités de candidature

Toute entreprise de Corse du secteur Numérique ou du secteur de la Tech, intéressée pour participer à la mission promotionnelle de la Semaine NumériQC, doit candidater en transmettant **toutes les pièces suivantes** :

- Le formulaire de candidature (pages 5 & 6 du présent avis)
- Le dossier complet
- Le tableau complété avec vos préférences quant aux différentes thématiques proposées (pages 7 du présent avis)

Important : les dossiers ne respectant pas le format demandé ne pourront pas être retenus

Le dépôt de candidature peut se faire jusqu'au : lundi 21 mars 2022

Le dossier doit impérativement parvenir **par mail** avec objet « CANDIDATURE – Semaine NumériQC 2022 ».

- auprès de laura.casanova@adec.corsica

Pour toute question, le référent ADEC sur cet AMI est Laura CASANOVA

[Document à imprimer, dater, signer et joindre au dossier de candidature]

Appel à Manifestation d'Intérêt Mission promotionnelle - Semaine NumériQC

Formulaire

Je, soussigné, représentant légal de
....., situé
manifeste mon intérêt à participer à cet appel manifestation d'intérêt afin de participer
à la mission promotionnelle de la Semaine NumériQC en ligne qui se tiendra du 4 au
8 avril 2022.

L'envoi de ma candidature implique les conditions suivantes :

- Je certifie sur l'honneur que les informations communiquées dans mon dossier d'inscription sont sincères et véritables.
- Je m'engage à participer à l'événement en ligne en m'y connectant aux conférences et ateliers qui représentent un intérêt pour mon entreprise, en lien ou non avec mon secteur d'activité, et mes projets de développement et d'innovation.
- Je m'engage à participer aux réunions en visioconférence avec la VIE de l'ADEC en Amérique du Nord prévues en amont et à la fin de l'événement.
- En tout état de cause si je suis retenu au terme du présent AMI, je m'engage à faire mention du soutien de l'ADEC, dans toute forme de communication que j'initierai en amont ou en aval de notre participation.

Nom Prénom :

Statut :

Entreprise :

A, le2022

Le Candidat

Signature

Appel à Manifestation d'Intérêt

Mission promotionnelle à la Semaine NumériQC de Québec (du 4 au 8 Avril 2022)

Merci de cocher les thématiques pour lesquelles vous avez un intérêt particulier
(plusieurs choix sont possibles) :

Culture Numérique	
Cybersécurité	
E-Commerce	
E-Tourisme	
IA et données	
Innovation en assurance	
Innovations gouvernementales	
Réalité augmentée et virtuelle	